



Hallo!

Vom 17. bis 22. Oktober 2022 findet in Belgien die *Woche für Deutsch* statt, eine gemeinsame Initiative der deutschen Botschaft, des Goethe-Instituts, des Belgischen Germanisten- und Deutschlehrerverbandes (BGDV), des Verbandes zur Förderung des Deutschen in der Wallonie (APAW), Ostbelgiens und weiterer Partner.

Ca. 130 Millionen Menschen sprechen Deutsch als Muttersprache oder Zweitsprache. In der Europäischen Union ist Deutsch sogar die meistgesprochene Sprache vor Englisch. Zusammen mit Französisch nimmt Deutsch nach Englisch Rang zwei der am häufigsten gelernten Fremdsprachen auf der Welt ein.

Es gibt also viele gute Gründe für die Beschäftigung mit der deutschen Sprache und Kultur. Sprachen verbinden Menschen und fördern das Verständnis füreinander. In Belgiens Nachbarländern Luxemburg und Deutschland wird Deutsch gesprochen, ebenso in der Schweiz, Liechtenstein und Österreich. Auch in Belgien, wo Deutsch neben Französisch und Niederländisch dritte Landessprache ist, bergen Deutschkenntnisse unzählige Vorteile, z.B. auf dem belgischen Arbeitsmarkt oder im grenzüberschreitenden Handel.

Um jungen BelgierInnen die deutsche Sprache näherzubringen und sie zum Deutschlernen zu ermutigen, wollen wir im Rahmen der *Woche für Deutsch* SchülerInnen in ganz Belgien die Möglichkeit geben, die deutsche Sprache für sich zu entdecken. Die LehrerInnen möchten wir dabei unterstützen, gemeinsam mit ihren Klassen Projektstage entsprechend ihren Interessen und Bedürfnissen zu gestalten.

Dabei ist unerheblich, ob die SchülerInnen schon mit der deutschen Sprache in Berührung gekommen sind, ob sie gerade angefangen haben, Deutsch zu lernen oder schon Profis sind – alle sind bei der *Woche für Deutsch* willkommen und werden aktiv miteinbezogen.

Die *Woche für Deutsch* ist eine Mitmach-Woche und lebt von der Neugier und dem Interesse junger Menschen. Sie wird geprägt von der Eigeninitiative der SchülerInnen und aktiver Zusammenarbeit mit den Lehrkräften. Wir wollen Sie ermutigen, bei der *Woche für Deutsch* mitzumachen und der deutschen Sprache in einer ganz praktischen Art und Weise Eingang in Ihr Klassenzimmer zu verschaffen (z.B. durch Videos, Theaterstücke, Lieder, Texte...). Sie können Ihrer Kreativität freien Lauf lassen!

Gerne können Sie uns Ihre Ergebnisse weiterleiten. Wir würden uns darüber sehr freuen und sie über unsere Kommunikationskanäle veröffentlichen.

Weitere Informationen finden Sie ab dem 1. September unter: www.wochefuerdeutsch.be.

Machen Sie mit bei der *Woche für Deutsch*! Wir freuen uns auf Sie!

Kontaktperson:

Frau Sarah Diffels, Botschaft der Bundesrepublik Deutschland in Brüssel

Tel: 02 787 1806

E-Mail: ku-101-di@brue.auswaertiges-amt.de



